

Le Tori Beauvechain monte en D1!

Quelle incroyable fin de parcours pour les judokas du Tori Beauvechain à l'occasion de la dernière journée des interclubs qui s'est tenue samedi à Herstal. Les Beauvinois étaient déjà tout heureux de coiffer la troisième du classement provisoire, à l'entame de cette ultime journée.

« La saison dernière nous avions acté notre maintien de justesse à la faveur d'un point de règlement. Cette saison, notre objectif était ni plus ni moins que le maintien. Une place dans le top 5 dépassait largement mes espérances, explique Fred Treuttens. C'est dire si cette troisième place acquise au cours de deux premières journées avait de quoi de largement les dépasser. Vu le bon comportement de l'équipe, il fallait cependant confirmer ce bon parcours par une bonne conclusion. »



Pierre Henniche

L'équipe du Tori Beauvechain qui a décroché son ticket pour la division 1.

Pourtant le Tori Beauvechain n'avait pas un programme facile. Sur 4 rencontres, les judokas du Tori devaient se farcir tous ses concurrents directs en

haut de classement.

« On en gagne trois sur quatre, jubile Fred Treuttens. C'est tout bonnement fantastique ce que mes gars ont fait. On passe même à

un cheveu du titre mais on perd notre dernier match contre Anderlecht (4-2). Sans cela nous aurions eu un average favorable et nous aurions pu accrocher la première place. »

Finalement seconds, les gars du Tori signent leur plus beau championnat depuis longtemps et comme un bonheur ne vient jamais seul, ils ont aussi acté l'accession à la division 1, l'antichambre de la division d'honneur.

« Que dire de plus. C'est incroyable. C'est évidemment très chouette pour l'équipe qui a fait preuve d'une solidarité et d'une volonté peu commune. Chapeau à mes gars. »

Samedi, à Nivelles, pendant que le Gishi Jambes savourait son accession en division d'honneur, l'équipe B de l'IGW jouait ni plus ni moins que sa tête en division 1. Derniers,

sans la moindre victoire accrochée à leur judogi, les Interristes n'avaient pas le droit à l'erreur dans les quatre dernières rencontres qu'ils leur restaient à disputer. Au total, les judokas de l'IGW en remportent trois et ce sera suffisant pour rester en division 1.

« L'équipe était complète et renforcée par quelques anciens, explique Cédric Taymans qui a suivi avec intérêt le parcours de la seconde équipe de l'IGW. Ces anciens, à l'image de Raphaël Van Der Auwera, ont apporté les petits points qu'il manquait à l'équipe pour se sauver. »

L'IGW a aussi acté un nouveau superbe podium avec son équipe fanion qui évolue en division d'honneur. Elle défendra ses chances pour le titre national, samedi prochain, à Ingelmunster dans le cadre de la finale nationale. ■ P.J.